



# St-Raphaël Appartement à vendre (83700)

**2 Pièces**  
**26 m<sup>2</sup>**  
**3736**  
**Prix**  
**180 000 €**

Au coeur d'une des plus belles baies du Var, au pied du magnifique Massif de l'Esterel, idéalement situé dans un quartier proche du centre et au calme, coquet appartement 2 pièces traversant, 4 couchages exposé sud-ouest, au 1er étage, vendu meublé. Une belle terrasse ensoleillée, avec vue bien dégagée sur les jardins et parcours de golf, où vous appréciez de vous prélasser. Très bien équipée avec climatisation, fibre optique, domotique, etc...Parking en location annuelle ( ou semaine). Idéal pour investissement locatif et vacances en famille. La résidence de vacances est située entre Cannes ...

*In the heart of one of the most beautiful bays in the Var region, at the foot of the magnificent Esterel Massif, ideally located in a quiet area close to the town center, this charming 2-room apartment, sleeping 4, faces southwest and is sold furnished on the 1st floor. A lovely sunny terrace offers unobstructed views of the gardens and golf course, perfect for relaxing. Very well-equipped with air conditioning, fiber optic internet, home automation, etc. Parking is available for annual (or weekly) rental. Ideal for rental investment and family vacations. The holiday residence is located ...*

## IMMOGOLF

Centre Commercial Golf Estérel - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

